



SEMINARIO

LAS ELECCIONES QUE VIENEN

2^a SESIÓN: MUJERES, HOMBRES
Y ELECCIONES. LO QUE ESTÁ EN
JUEGO

PONENTES: CARMEN MONTÓN, ANA REQUENA, SILVIA CLAVERIA Y
FRANCISCO CAMAS. MODERA: LUCÍA SALA



Organiza:
 Instituto Universitario de
Investigación Ortega y Gasset
FUNDACIÓN JOSÉ ORTEGA Y GASSET - GREGORIO MARAÑÓN

Colabora:

 Metroscopia

MADRID, 4 DE MARZO · 2019 · 19H.

Salón de Actos · Fundación Ortega-Marañón · Calle
Fortuny, 53. Madrid · Acceso Pso. General Martínez
Campos. Información: www.ortegaygasset.edu

Segunda sesión:

"Mujeres, hombres y elecciones.

Lo que está en juego"

Madrid, 4 de marzo de 2019 · 19 h.

Fundación José Ortega y Gasset-Gregorio Marañón

Calle Fortuny, 53. Madrid

(Acceso temporal por Pso. General Martínez Campos)

[INSCRÍBETE AHORA](#)

Ponentes:

Carmen Montón, ex ministra de Sanidad

Ana Requena Aguilar, redactora jefa de Género en el
Diario.es

Silvia Claveria, profesora de la Universidad Carlos III de
Madrid

Francisco Camas, analista de Metroscopia

Modera:

Lucía Sala Silveira, directora general de la Fundación
Ortega-Marañón

Presentación del Seminario

Decía José Ortega y Gasset que "toda realidad desconocida prepara su venganza". El próximo mes de mayo, se celebran en España, en un

contexto de elevada fragmentación partidista —el mayor hasta ahora conocido en nuestro país—, tres elecciones que van a marcar el devenir político nacional de los próximos años. Por un lado, las elecciones municipales y autonómicas cuya trascendencia histórica reside en su capacidad anticipatoria: todo cambio ocurrido en la política española nacional suele venir precedido de cambios políticos en el ámbito local y regional. Por otro lado, las elecciones al Parlamento europeo, unos comicios que hace cinco años evidenciaron el desgaste del bipartidismo y fueron la plataforma de nuevas formaciones políticas y que ahora podrían ratificar el actual pluripartidismo español.

Con la ambición de analizar el estado de ánimo electoral de los españoles de cara a esta próxima triple jornada de votación, el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset (IUIOG) convoca, en colaboración con Metroscopia, el Seminario "Las elecciones que vienen", en el que participarán algunos de los más destacados profesionales de la comunicación, académicos, periodistas y políticos que, bajo un prisma plural, buscarán arrojar luz sobre algunas de las claves que entrarán en juego en estos comicios.

La primera de las cuatro jornadas de este Seminario (una cada mes previo a las elecciones del 26 de mayo) tuvo por título "La irrupción del pentapartidismo" y, en ella, se analizó cómo, lejos de tender a simplificarse, la llegada de nuevos partidos al escenario político, afectará al equilibrio de izquierdas - derechas que pueda emerger tras el 26 de mayo.



[Compartir](#)



[Tuitear](#)



[Enviar](#)